

# AWNI

## Kapolsek Mengwi Tekankan Netralitas dalam Pilkada saat Persembahyangan Bersama di Pura Taman Ayun

Ray - [MENGWI.AWNI.OR.ID](http://MENGWI.AWNI.OR.ID)

Oct 17, 2024 - 09:28



*Persembahyangan bersama berlangsung khidmat di Pura Taman Ayun Mengwi, Kecamatan Mengwi.*

**MENGWI** - Acara yang dimulai pukul 08.30 WITA ini dipimpin oleh Mangku Pura Taman Ayun dan dihadiri oleh Camat Mengwi I Nyoman Suhartana, S.STP., M.M., Kapolsek Mengwi Kopol I Ketut Adnyana T.J., S.Sos., S.H., M.M., serta jajaran kepolisian Polsek Mengwi, Kamis (17/10/2024).

Persembahyangan ini merupakan bagian dari kegiatan rutin Polsek Mengwi yang bertujuan untuk memohon keselamatan, kelancaran tugas, serta kesehatan bagi seluruh anggota.



Kapolsek Mengwi menekankan pentingnya kedisiplinan, netralitas dalam Pilkada, dan kesiapan anggota dalam tugas pengamanan adat.

Acara diakhiri dengan penyerahan tali kasih dari Kapolsek kepada pemangku Pura Taman Ayun. Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan tertib hingga pukul 09.10 WITA.



Persembahyangan Purnama yang digelar di Pura Taman Ayun ini merupakan bagian dari tradisi religius yang dijalankan secara rutin oleh Polsek Mengwi. Selain untuk menjaga keseimbangan spiritual, kegiatan ini juga mencerminkan komitmen kepolisian dalam menjalankan tugas dengan penuh keikhlasan dan integritas.

Dalam suasana khidmat, anggota Polsek Mengwi memanjatkan doa bersama agar senantiasa diberikan perlindungan dan kekuatan dalam menjalankan tugas sehari-hari, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolsek Mengwi, Kopol I Ketut Adnyana, dalam arahannya mengingatkan pentingnya kedisiplinan dan netralitas menjelang Pilkada.

"Seluruh personil Polsek Mengwi diharapkan tidak terlibat dalam politik praktis dan selalu menjaga sikap profesional di tengah meningkatnya suhu politik," ungkapnya.

Ia juga meminta agar anggota yang terlibat dalam pengamanan kegiatan perang ketupat di Desa Adat Kapal melaksanakan tugas dengan tulus ikhlas dan penuh rasa tanggung jawab.

Acara persembahyangan diakhiri dengan simbolis penyerahan tali kasih oleh Kapolsek kepada pemangku Pura Taman Ayun.

Kegiatan ini menandakan hubungan yang erat antara Polsek Mengwi dan masyarakat, serta wujud sinergi dalam menjaga keharmonisan di wilayah Mengwi. Persembahyangan berakhir dengan tertib dan diikuti oleh suasana penuh kedamaian di area pura. (Tim)